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平成３０年度第１回総合教育会議 会議要旨 

 

 

１ 会議名 

   平成 30 年度第 1 回総合教育会議 

２ 開催日時 

   平成 30 年 8 月 6 日（月）9 時開会  9 時 50 分閉会 

３ 開催場所 

   上峰町民センター２階 201 会議室 

４ 出席者 

   武廣町長、野口教育長、平川（未）委員、時津委員、田中委員、 

平川（利）委員、原委員、江頭委員、馬場委員 

５ 出席事務局職員 

   河上まち・ひと・しごと創生室長、吉田事務局長、矢動丸生涯学習課長

原田文化課主幹、福田教育課副課長 

６ 説明および提案 

 (1)上峰まちづくりプラン後期分野別計画の説明 

    別紙にて、まち・ひと・しごと創生室長より説明 

 (2) 上峰町教育大綱の策定について 

    別紙にて、吉田事務局長より説明 

７ 協議 

 (1)上峰まちづくりプラン後期分野別計画について 

  ・町民の満足度の実績は町民アンケート調査の結果との記載があるが、町

民アンケートはどのくらいの頻度で行っているのか？ 

  ・計画の見直しの都度、アンケート調査を行っている。 

  ・小・中一貫校の記載については前期分野別計画から引き続き記載されて

いるのか？ 

  ・前期分野別計画から引き続き記載されている。 

  ・小・中一貫校についてはこの後の臨時教育委員会において方向性を示す。 

 (2) 上峰町教育大綱の策定について 

  ・教育大綱については大枠で示している。 

  ・上峰まちづくりプランの理念を受けて作られているので確認してほしい。 

  ・教育大綱の期間は？ 

  ・平成 33 年度までである。 

 ・県は教育振興計画を毎年作成しているが、それと似たようなものか？ 

 ・教育振興計画の上にあるものが教育大綱である。 

 ・教育振興計画の期間は？ 
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 ・1 年ごとであり、県の教育大綱の期間は 4 年ごとである。 

 ・実施期間を県の教育大綱・振興計画に合わせてもよいが、町としてまちづ 

くりプランとの兼ね合いもあり難しい面がある。 

 ・教育大綱が絵に描いた餅にならないようにしてほしい。また、教育大綱の

考えが伝わるように教職員に周知してほしい。 

 ・文章表現等の修正については指摘のとおり加除修正を行う。 

 ・2 回目の総合教育会議については今後検討する。 

 ・別件で中学校ブロック塀についてはどうなっているか？ 

 ・建築士による調査の結果、ブロック塀ではなく擁壁であり工事の必要がな

いことが分かった。 

 


